

Endoskopische Untersuchung am Dummy

Bad Salzungen – Erneut großer Resonanz erfreute sich am Mittwochabend das gemeinsam Gesundheitsforum des Klinikums Bad Salzungen mit der Südthüringer Zeitung und dem Freien Wort. Das Thema „Wenn im Bauch irgendetwas nicht stimmt – Was kann das sein?“ lockte wieder viele Besucher. Bereits zur Gesundheitsmesse ab 17 Uhr gab es viele Informationen. Großes Interesse fand die Demonstration endoskopischer Untersuchungen am Dummy.

Im anschließenden Forum stellten die Mediziner des Klinikums die häufigsten Krankheiten des Verdauungstraktes vor. Sie präsentierten die Möglichkeiten der Diagnostik und erläuterten anschaulich modernste Therapieverfahren. Ein großer Teil der notwendigen Operationen können heute bereits endoskopisch realisiert werden. Allerdings gibt es hierfür Grenzen. Bei Fällen von Darmkrebs, Darmverschluss, starken Blutungen oder bei Magen- und Darmdurchbrüchen ist weiter eine offene Bauch-Operation nötig. *wei*



Oberarzt Volker Schirge erläutert interessierten Besuchern der Gesundheitsmesse am Dummy die Vorgehensweise bei einer Magenspiegelung. *Foto: Heiko Matz*